

Stabain - Weihnachtsfeier 2023

Wir hatten nach langem wieder mal eine Weihnachtsfeier im Insieme-Treff in Uster. Es waren 25 Personen dabei. Dazu noch der Samichlaus und der Schmutzli, das war echt lustig. Es gab für alle einen schön verpackten Chlaussäckli.

Die Chläuse nahmen Monika wegen ihrer bevorstehenden Australienreise fest auf die Schippe und Chris wurde von den Chläusen besonders unter die Lupe genommen sowie auch Erica seine Lebenspartnerin.

Florian hatte zuerst grossen Respekt von den Chläusen, aber als er wusste, wer hinter den Gwand verkleidet war, war seine Angst verflogen und er plauderte und lachte mit ihnen.

Sara hat im Vorfeld ein grosses Haus wundervoll bemalt, dieses wurde beleuchtet und zur Deko aufgestellt. Daraus tönte wunderbare Weihnachtsmusik. Das Haus sah jetzt aus, als sei es eine moderne Krippe.

Nachdem der Samichlaus und der Schmutzli gegangen waren. Gab es ein Raclette-Essen und ein grosses Dessert Buffet, dazu Kaffee und Tee.

Grossen Dank an alle Helfer für den schönen Abend der bis Mitternacht andauerte. Ich glaube alle Teilnehmer haben den Abend sehr genossen.

Text: Marc Liechti